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友情を深め、奉仕の輪を拡げよう
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2021.6. １（火）　第3213回　オンライン例会報告
例会日…火曜日（12：10）～ロイヤルチェスター前橋
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…望月　和子

幹　　　事…石塚　春彦

クラブ会報委員長…片山　康浩

編　集　者…宮下　　学

  点　鐘  　望月会長

  ロータリーソング  　「奉仕の理想」

  ビジター  　望月会長

◎米山奨学生 

トゥブ　シンジャルガル　ウルジーデジゲル　さん

  ビジター挨拶  　
◎ 国際ロータリー

　第2840地区

　第一分区ガバナー補佐

　福島　英人　さん

  米山奨学生  　

    

    

  記念品贈呈  　

■誕生祝

藤野　隆司、荒木　　肇、関口　知義、

宮久保純子（古稀）、小林　幹昌、　内山　清一、

嶋田　大和（60才お祝い）、小口　有高

■結婚祝

藤井　政宏、渡辺　真吾、狩野　　明、

小口　有高、和田　　弘、深井　彰彦、

池畠　邦和、中島慎太郎、松葉　晴彦、

廣田　哲也、菊池　千恵

■皆勤賞

　長谷　浩克（満７年）、菊川　善明（満８年）、

　片桐　伸也（満16年）

  会長報告・会長の時間  　望月会長

　理事会報告をさせていただきます。

・ ６月の行事予定です。

　まん延防止法が13日まで発令されていますので、本日

と８日の例会はオンラインとさせていただきます。

　15日は、対面とZoomによる例会、29日のさよな

ら例会は、夜間を予定しています。

・ 残念ながら退会のお知らせです。

　内山会員・吉田会員が６月末で退会されます。従い

まして長谷年度は、117名での出発となります。

・ 秋葉光恵さんがグローバル補助金奨学生に決まり、イ

ギリスのKing’s Collegeに留学することになりました。

６月８日の例会でスピーチをしていただきます。

　６月は、ロータリー親睦活動月間です。ロータリー

では、親睦を深めることによって、ロータリーの理解も

深まるわけで、非常に重要です。しかし今年度はコロナ

禍のため、親睦活動が制限されてしまいました。そのな

か、斉藤親睦・ロータリー家族委員会委員長をはじめ、

委員の皆様にはクリスマス会、観桜会は知恵をしぼって

いただき、開催していただきました。さよなら例会は、

今年度最初で最後の夜間例会を企画していただいてお

ります。コロナの状況にもよりますが、お食事をしなが

らの楽しい例会になると、いいなと思っております。斉

藤委員長には、18日に委員長卓話もお願いしています。

どうぞよろしくお願いいたします。

　５月25日に「日本ロータリ−100周年を祝う会」が

オンラインで開催されました。Y-Tubeで視聴しまし

たので、少しお話しさせていただきます。

　まずロータリーソングのピアノが流れてきました。日

本のロータリ−100周年ビデオに引き続き、濱口東京RC

会長、野生司ガバナー（2580）、福原ガバナー（2750）

３人の、日本ロータリ−100周年記念の鐘の点鐘から始

まりました。「国歌」・「奉仕の理想」のピアノ演奏があり

ました。ピアノを弾いていらしたのは、東京西RC　市

川たい子様で、ロータリーソングも作曲されていた藤山

一郎会員の御息女でいらっしゃいました。クナークRI会

長、田中作次元RI会長、濱口東京RC会長の祝辞後、千

玄室日本ロータリー 100周年を祝う会実行委員長の基調

講演となりました。「果たしてロータリーは？過去・現在・

未来」のテーマで話されました。1920年、東京RCが発



報告を兼ねた挨拶を予定しています。

３ ．ニコニコBOXオンラインでも対応しますので、

ご応募待っています。

４ ．今月のロータリーレートは109円です。

  副幹事報告  　三輪副幹事
前橋西ＲＣ、碓氷安中ＲＣ、

富岡中央ＲＣ、

富岡かぶらＲＣ

  出席報告  

会　員　数：119名　

　{ 出席者　113名

欠席者　    6名
本日出席率：98.26％　　
  ニコニコBOX報告  　
■山田 　邦子ガバナー…４月25日の

地区大会は、前橋ロータリー

クラブの絶大なるご協力をあ

りがとうございます。大成功

を感謝して、体温測定モニター

を寄贈します。例会出席の時

に、コロナ対策にご利用され

ると光栄です。手指のアルコー

ル消毒もできます。

■福島 　英人…最後のガバナー補佐

訪問にうかがいました。地区

大会・IMが皆様のご協力で無

事終了することができました。

ありがとうございました。

■小中 　和子…①米山奨学生、前橋

工科大大学院生ウルジー君をよろしくお願い致

します。私も初カウンセラーです。②ガバナー

月信最終号がHPにアップされました。原稿い

ただいた皆様、一年間ありがとうございました。

■都丸 　和俊…ニコニコBOXの目標がコロナで達成

できないと言われ、少々協力。

■関口 　俊雄…結婚記念日にきれいなお花をいただき

ました。昭和30年に結婚して66年経ちました。

ありがとうございました。

■藤野 　隆司…５月に結婚祝いのステキな花を頂きま

した。ありがとうございました。

  ロータリーの友報告  　
薊ロータリーの友委員長

足しました。禅の言葉の「流水無間断」を引用され、一

滴の雫が水溜りに、そして水の流れになり、やがて大き

な川になる。米山翁がおまきになった一雫から始まった

過去を考え直し、100年の現在、奉仕の活動において、

自分をどこにおいてきたかを考える必要があります。奉

仕についてですが、Serviceの日本語訳は、米山翁も困っ

ていらしたそうです。日本ではサービスはしてもらうと

いうことです。クリスチャンの国（多くはプロテスタント）

では、神から与えられた恩恵に対して、自分がお返しす

る思想が含まれています。そこで米山翁は、仏教の「無

財の七施」のお布施に例えると理解しやすいのではない

かと考えられたそうです。奉仕にはDedication自分の身

を捧げる、すべての物に対して心身を持って捧げること

が、奉仕です。クラブを大事にしてメンバーと深い信じ

合う心で、みんなが区別なく語らい、手を取り合って奉

仕の理念を実践していけば、大河はつつがなく流れてい

く。善意という波が大きく地球社会にうち寄せていく。

善意の心を持って、人様のために何ができるか、それを

するのが私たちの歩み方であると締めくくられました。

　パネルディスカッションでは、佐藤RI理事ノミニーが

話された「日本のロータリーの第２世紀」が、印象に残り

ました。日本のロータリーの次の100年のためには、人づ

くりが大切。これには内なる人づくりと、外なる人づくり

があります。内なる人づくりは、各ロータリアン、クラブ

の質的、量的成長。外なる人づくりは、米山奨学生・学友

（世界129地域、22,000人）、ロータリー財団奨学生（緒

方貞子さん、中満泉国連事務総長、山崎直子宇宙飛行士な

ど85,000人）、R平和フェロー（38人）等があります。

　奉仕する人材とリーダーを養成する→世界をリード

できる人づくり

　Rの強みを活用してロータリーを成長させる→日本

のロータリーが存在感を高める

→日本Rの歴史と伝統を発展させ、孫、ひ孫、玄孫世

代に引き継がれる。

　最後に、斉藤元RI理事が、

　草創期　　ロータリアンの育成

　再加盟から発展へ（平和への志向）

　激動する20年（2000年ごろ〜）

　人作り100年は、世界平和を希求し、希望へと繋ぐ

100年です

とまとめられました。

　本田PGは、ビジョン策定委員会委員長として、100周年

記念実行委員会に携わっていらっしゃいました。

  幹事報告  　石塚幹事

１ ．今月の予定確認ですが、来週８日まで引き続きオ

ンライン例会となります。その次の週15日は対面例

会となる予定です。

２ ．来週は、アンケートの集計結果と大渕会員の新会

員卓話とグローバル補助金奨学生　秋葉さんの状況

※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


